

みんなの No.30 古小鳥 こうえんだより

春がきこえるよ
2024.2.26

毎月第3土曜日
土の日です 10時~
公園の草刈りや整備を
行っています。

毎月第1月曜日
いーもんだーオーキングラジオ体操
9時~
朝の体操と待ちっ
ですー
ご参加下さい。



岩切さん

ミライダネさんより花苗届きました。
定期的な苗を届けられています。
今回はピントの70リットルを250株
アイジーも50株ほど
保育園の子もたちと
植えました。一気に春が
きた感じです。



1木目: 植えるの準備、2下3上: 保育園の保護者と地域のみなさん

雨の中の鬼は外福は内

今年の豆まきは、
雨となりました。赤おにぎは
ハランの飾りをつけて植えました。
古小鳥公園の邪気を追い払うために
雨の中、いーもんだーの皆さんと豆(新聞紙で作った)
元気にまきました。この日はラジオ体操の日
でしたが、雨のため中止でしたが、来られた
皆さんが豆まきに力をかして下さいました。
ありがとうございます。
福来を祈っています。



やさしい鬼さん

公園の花たち

球根花の味き始めごろの写真



今では満開で、
いい香りが
漂っています。
どこにもあるか
香りが探してみ
下さい



水辺
毎年いい香りの
花を咲かせ
てくれます。



千〜リッポ
かわい葉を
出しています。



クリスマスローズも、
花をつけ
開いています。



何色の花かな
子どもたちも
楽しみをしています。

いーもんだーのアウトポット栽培

嘉麻市から子ども達に
自然栽培を伝えたいと
熱い想いで来て下さっている
坂口はつえさんと
育っている木根です。



卒園します

地域の皆さんにお世話になった
保育園の5才児8人が卒園です。
皆さんに可愛がって頂きありがとうございます。
小学生になってもあそびに来ることのできる
こどもからもしっかりお礼申し上げます。
●3月16日(※)卒園を祝う会を公園で
10時ごろ~ 行わせて頂きます

中央区
公園課=
届けて
474セ2
1115377

パイナップル募集中

公園にあたらしいお花ー
こども公園にあたらしいお花ー
など、みなさんの想いお寄せ下さい。
↓こちらまで😊

